

crónicas de un hombre inmortal

jose Garcia



Capítulo 1

El Tiempo

El tiempo es algo maravilloso y fascinante porque cuando crees que ya lo entendiste por completo, viene él y te demuestra lo contrario.

¿Pero que es el tiempo?, el tiempo es solo una ilusión un truco de magia y la vida es el mago porque gozamos de una sustanciosa cantidad de tiempo pero solo se nos muestra un día a la vez.

El tiempo es el efecto de estar y no estar a la vez como en una película que da la apariencia de que se mueve, pero en realidad son un conjunto de imágenes congeladas en distintos momentos que al pasar rápidamente da la ilusión de moverse.

A su vez el tiempo es distinto para cada persona, porque los mejores momentos de tu vida parecen ser fugaces y los tristes son como una eternidad.

Porque el tiempo, también es valioso en una cantidad que no podría medir, nacemos y de niños pensamos que es un derecho tenerlo pero es un privilegio, lo cierto es que en lo monetario el tiempo es la verdadera hiperinflación porque nacemos con tanto creyendo que no vale nada, y descubrimos su verdadero valor cuando nos queda muy poco.

Mi consejo para la persona que este leyendo esto es que no malgastes tu tiempo y aprovéchalo como es debido, riendo fuerte cuando halla que reír, y llorar acompañados cuando halla que llorar, aprovechen cada momento de intentar algo nuevo y no tener miedo al probarlo porque así puede nacer algo bueno .

Porque al final de tu vida, cuando esté a punto de terminar, ¿prefieres morir con miedo o haber vivido con dignidad?.

El Amor

Quisiera comenzar aclarando que es el amor, porque para mi más profundo pesar la sociedad moderna en su mayoría lo ha trastornado y ha desfigurado su importancia al grado de ser irreconocible teniendo como algo normal el ser misógino y como un cierre el tener una sola pareja para toda la vida confundiendo el amor con el mero placer y deseo físico, pero no hay nada mas lejos que la verdad a mi parecer.

Para mí el amor en una pareja es lo más bello del mundo aun sin la necesidad física esa es una idea en la que concorde con mi viejo amigo platón que en paz descansa el solía decirme: "El amor consiste en sentir

que el ser sagrado late dentro del ser querido”.

Aunque yo también pienso que el verdadero amor también comienza en la atracción pero ese sentimiento evoluciona a un deseo de saber, saber más de esa persona conocer sus metas y sus anhelos y conforme el tiempo pasa la belleza física es cada vez menos importante y empiezas a ver la belleza de su alma es ahí y solo ahí cuando sientes la verdadera esencia del amor, y es por esa esencia que deseas poder hacer mas por esa persona, te impulsa te eleva y te mantiene firme, después de todo platon solia recordarme diciendo “No hay hombre tan cobarde a quien el amor no haga valiente y transforme en heroe”.

Claro no todo es color de rosas, llegara el momento en que ese amor se pondrá enfrente de adversidades y estará en prueba y es por eso que tienen que ser nutrido por ambas partes y guiado por ambos, te ayuda el saber que no solo eres tu contra el mundo, sino que ahora tienes a alguien a tu lado, y que no tiene que ser perfecto solo tiene que ser genuino mostrarse como en verdad es y darse oportunidad de conocer a alguien.

La gente piensa que dos personas tienen que ser iguales para ser compatibles, pero no, un ejemplo de esto puede ser un candado y una llave a simple vista parecen totalmente opuestos distintos en su forma y función ya que uno sirve para cerrar y el otro para abrir, Pero el sabio ve que uno sin el otro no sirven son juntos cuando se complementan y así es perfecto en sus imperfección y para terminar una vez oí decir a pedro “El amor es paciente, es servicial; e amor no es envidioso no hace alarde, no se envanece, no procede con bajeza, no busca su propio interés, no se irrita, no tiene en cuenta el mal recibido, no se alegra de la injusticia, sino que se regocija con la verdad. El amor todo lo disculpa, todo lo cree, todo lo espera, todo lo soporta”.